

FOTO	
Name	Jörg Ruppel
Alter	55
Familienstand	Verheiratet
Beruf	Staatlich anerkannter Erzieher
Hobbys	Handball, Radfahren, Lesen, Musik hören, Reisen, Politik
Warum lebe ich gerne in Schenklengsfeld?	Schenklengsfeld ist meine Heimat. Hier bin ich aufgewachsen. Die älteste Linde Deutschlands in der Ortsmitte ist ein Teil der herrlichen Landschaft und der attraktiven Lage der Kuppenrhön. Der Ort ist familienfreundlich mit guter Lebensqualität, vielen Freizeitmöglichkeiten und aktiver Gemeinschaft in vielen Vereinen.
Warum kandiere ich?	Ich kandidiere um das tägliche Leben in Schenklengsfeld mitzugestalten und meine Ideen für die Gemeinschaft umzusetzen. Ebenso möchte die Demokratie stärken und weil die Entscheidungen der Kommune den Alltag unmittelbar betreffen. Weiterhin ist mir die Nähe zu den Einwohnern wichtig, um mit Ihnen Lösungen für Ihr Anliegen und Ihren Problemen zu entwickeln
Wofür möchte ich mich besonders einsetzen?	Für eine gute Versorgung und Lebensqualität vor Ort, auch für ältere Menschen. Eine gute Infrastruktur liegt mir am Herzen vor allem Kitas und Schulen sind mir wichtig. Dafür das Wohnen in Schenklengsfeld noch bezahlbar bleibt. Ich möchte mit den Bürgerinnen und Bürger die Zukunft in Schenklengsfeld gemeinsam gestalten